



Dr.Nr. Mitteilung EÜ Ballenberg
und Talbach.doc

GR
am 18.12.18
öffentlich
Datum: 06.12.18

Anlage:

Mitteilungsvorlage

Information über die Eisenbahnüberführung Ballenbergstraße und Talbach

Die DB teilt mit, dass sich die Sanierung der Eisenbahnüberführung Ballenbergstraße, die ursprünglich für 2019 vorgesehen war, in die Jahre 2020 bis 2022 verschieben wird, da bei der kürzlich stattgefundenen Ausschreibung kein Auftragnehmer gefunden wurde.

Die Sanierung der Eisenbahnüberführung Talbach wird wie geplant in 2019 stattfinden. In diesen Zusammenhang werden im Bereich der Eselsbrücke einige Parkplätze für die Baustelleneinrichtung benötigt werden.